



## Elternpost Januar 2021 II

29.01.21

Liebe Dorfschuleltern,

um das Distanzlernen für diejenigen zu verbessern, die zu Hause nicht oder nur sehr schlecht mit den Angeboten (Padlet, Videokonferenz etc.) zurechtkommen, macht die Schule das Angebot, diese SchülerInnen ab Montag, den 01.02.21 in der Schule im Rahmen einer erweiterten Notbetreuung zu unterstützen. Die Kinder haben seit heute die Möglichkeit, auch von den Notbetreuungsräumen aus an Videokonferenzen teilzunehmen oder das Padlet zu nutzen (mobiler LTE-Router mit SIM-Card). Die KlassenlehrerInnen werden gezielt einige Eltern ansprechen, bei denen wir denken, dass die Teilnahme des jeweiligen Kindes an der neuen Notbetreuungsgruppe sinnvoll ist. Sollten Sie nicht von uns angesprochen werden und dennoch denken, dass Ihr Kind nicht mit Erfolg am Distanzlernen teilnehmen kann, dann sprechen Sie uns gerne an.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Komnick